PERSONEN

Seinen 70. Geburtstag beging am Donnerstag das Forster Original **Franz Worrich**. Der rührige Gastwirt braut sich nicht nur sein Bier.



Bauernge-

Schwarze Jule", selbst, sondern ist auch Spezialist für gesunde Säfte. Mit seinem Engagement hat er viel für seine Rosenstadt getan. Auch die Forster Rosenkönig Birgit I. überbrachte einen großen Blumenstrauß zu seinem biläum.

Seinen 60. Geburtstag feiert heute in der Spreewehrmühle Stadtverordneter Hans Pschuskel. Nach beruflichen Ausflügen zur Aufbauhilfe in Afrika kehrte der Spross eines

400-jährigen



die schlechts auf Scholle zurück. "Unser Korn wurde seit Generationen in der Spreewehrmühle gemahlen, deswegen ist das ein guter Ort, Geburtstag zu feiern", sagt der Landwirt.

20-jähriges Firmenjubiläum hatte am 1. März **Regina** Voigt. Seit 2001 ist die Kosmetikerin mit ihrem Salon in der Straße der Jugend 100 und nicht nur die Stammkundschaft



und Fachkompetenz der sympathischen Unternehmerin. Auf der Mitgliederversammlung des FDP-Stadtverbandes Cottbus ist der Landtagsabgeordnete Jens Lipsdorf wiedergewählt worden. Als

neue Stellvertreter wurden die Cottbuser Stadtverordneten Silke Luttert und Felix Sicker gewählt. Ergänzt wird der Vorstand zukünftig durch die Beisitzer Matthias Schulze, Karl-Heinz Wandke, Oliver Grund und Sven Bartholdsen. Der FDP-Ortsverband Spremberg sprach der langjährigen Vorsitzenden Petra Weigel erneut einstimmig sein Vertrauen aus. Das Hauptziel in der neuen Wahlperiode sei es, "mit einer eigenen Fraktion in



Petra Weigel

das 2012 neu zu wählende Stadtparlament einzuziehen", so die wiedergewählte Vorsitzende. Als Stellvertreter Mario Hahn und wurden Hardy Twarz wieder gewählt, und Meike Holtsch bekleidet die Funktion der Schatzmeisterin des Ortsverbandes. Die Sparkasse Spree-Neiße

verabschiedete ihre langjährige Mitarbeiterin Ingrid Schirrock, die vor wenigen Tagen

ihren 65. Geburtstag feierte. Ingrid Schirrock leitete seit 1995 den Geschäftskundenbereich am Breitscheidplatz. Bei den Deutschen Meisterschaften der U17 am Nürburgring ging die Sprembergerin Sarah Gregor vom KSC



von der Matte. Nach einem spannenden Kampf konnte die 15-Jährige nach einem 7. Platz im Vorjahr erstmals den den Titel erringen.

Eine Geburtstagswoche steht imCottbuserAutohausHärtel bevor: Montag feiert niorchef Reinhard, am Donnerstag rundet seine Frau und am Sonntag hat der Juniorchef Geburtstag. "Wir feiern nur einmal - in den 13. März hinein", so Evelyn Härtel..

Fotos: Jens Haberland, Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv